



Städtisches Klinikum, Postfach 6280, 76042 Karlsruhe  
Geschäftsbereich Recht, PR und Qualitätsmanagement

## Geschäftsbereich Recht, PR und Qualitätsmanagement

**Geschäftsbereichsleitung**  
Saskia Morakis  
Tel. 0721 974-1100 Fax -921101  
saskia.morakis@klinikum-karlsruhe.de

**Abteilung Public Relations**  
Oliver Stilz  
Tel. 0721 974-1137 Fax -921137  
Oliver.stilz@klinikum-karlsruhe.de  
oeffentlichkeitsarbeit@klinikum-karlsruhe.de

Ihre Nachricht

Unsere Nachricht  
PR/OS

Datum  
18.06.2020

Internet: [www.klinikum-karlsruhe.de](http://www.klinikum-karlsruhe.de)

### Presseeinladung

## Ein Hauch von Motorsport-Feeling in der Neurochirurgischen Klinik

### ***KA-RaceIng e.V. übergibt einen selbst konstruierten Rennwagen an das Städtische Klinikum Karlsruhe***

Am 22. Juni ist es endlich soweit. Dann findet ein Rennwagen des KA-RaceIng-Teams seine zweite Heimat im Ambulanzbereich der Neurochirurgischen Klinik. „Eigentlich sollte das Fahrzeug bereits im März an die Klinik übergeben werden. Da hat uns aber die Corona-Pandemie einen ordentlichen Strich durch die Rechnung gemacht“, erklärt Klinikdirektor und Geschäftsführer Uwe Spetzger. „Umso mehr freuen wir uns jetzt, dass etwas Abwechslung in den Klinikalltag kommt und ein Hauch von Rennbahn-Feeling durch die Hallen weht.“

„KA-RaceIng e.V.“ ist eine 2006 gegründete Hochschulgruppe am Karlsruher Institut für Technologie (KIT) und nimmt seit Jahren erfolgreich am größten internationalen Konstruktionswettbewerb, der Formula Student, teil. Dort werden Rennwagen von Studierenden selbst entwickelt und gefertigt. Das Team setzt sich aus knapp 70 Studierenden unterschiedlichster Fachrichtungen zusammen. Mit ihrem selbstgebauten Elektrorennwagen KIT19e und dem autonomen KIT19d schafften die Studierenden letztes Jahr jeweils einen zweiten Platz in der Gesamtwertung bei der Formula Student Germany am Hockenheimring.

Bei dem Rennfahrzeug, das an das Klinikum übergeben wird, handelt es sich um den KIT14c. Mit dem Verbrenner konnte das KA-RaceIng-Team 2014 zum Saisonende bei der Formula Student Spain im Design-Finale Platz eins belegen. Der Rennwagen findet nun in der Ambulanz der Neurochirurgischen Klinik seine neue Heimat und kann ab sofort dort bewundert werden.

Sehr geehrte Damen und Herren,  
sehr geehrte Medienvertreterinnen und Medienvertreter,

Sie sind am **22. Juni** herzlich eingeladen, der Fahrzeugübergabe beizuwohnen. Die Übergabe findet um **10:00 Uhr im Ambulanzbereich der Neurochirurgischen Klinik in Haus R** statt. Da aufgrund der Corona-Verordnung des Landes die Besuche und Zugangsmöglichkeiten der klinischen Bereiche streng reglementiert sind, bitten wir vorab um Anmeldung zur Pressekonferenz.

Im Anschluss an die Fahrzeugübergabe spenden acht Teammitglieder von KA-RaceIng e.V. noch Blut. Bei Interesse können Sie als Pressevertreter gerne auch an der Blutspendenaktion teilnehmen. Das Team der Blutbank steht für Fragen rund um das Thema Blutspende zur Verfügung.

Ihre Interviewpartner vor Ort sind:

- Uwe Spetzger, Klinikdirektor Neurochirurgische Klinik und Geschäftsführer des Städtischen Klinikums Karlsruhe
- Anna Glöckler, organisatorische Leitung KA-RaceIng e.V.
- Andreas Ruf, Leiter der Abteilung für Transfusionsmedizin und Hämostaseologie